

CONDITION



La première, l'unique condition du relèvement français, celle qui permettra la reconstitution du pays, celle surtout qui rendra à la race toutes ses valeurs spirituelles, c'est la remise à l'honneur de la famille.

Il faut pour cela une réforme sérieuse des mœurs en même temps que des institutions, car la réforme des institutions seule ne servirait de rien.

Promulguer des lois pour favoriser la famille, c'est l'affaire de l'Etat.

Reconstituer, développer, magnifier cette famille, c'est l'affaire de chacun de nous.

Facilités, jouissance, égoïsme à courte vue ont vécu, ainsi que le plaisir qui en était l'unique but.

Que les vieilles vertus de la race viennent les remplacer : patience, courage, renoncement ; et leur résultante sera le bonheur le plus solide.